



En la ciudad de San Luis Potosí, San Luis Potosí, siendo las 11:00 horas del día veintinueve de Agosto del año dos mil veinticinco, en la sala de juntas, sita en Mariano Otero No. 905, Barrio de Tequisquiapan, de esta ciudad, se reunieron los integrantes del Comité de Gobierno Abierto, en adelante el "Comité", con el propósito de llevar a cabo la Segunda Sesión Ordinaria correspondiente al año dos mil veinticinco.

Previa convocatoria emitida por el Secretario Técnico del Comité Institucional de Gobierno Abierto, Lic. Gerardo González Rodríguez dirigida a Contraloría General del Estado y a los integrantes del Comité de Gobierno Abierto (CIGA), mediante Oficio CEA/019/ST/2025, y memorándum CEA/030/ST/2025 y CEA/031/ST/2025, respectivamente, de fecha 26 de agosto de dos mil veinticinco, en los que se hizo constar orden del día, hora y fecha para la celebración de esta sesión.

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Asistencia y Lectura de la Orden del Día.
- 2.- Declaración y aprobación del Orden del Día.
- 3.- Ratificación de acta de primera sesión de fecha 29 de Abril de 2025.
- 4.- Seguimiento y Avance de los Proyectos para el ejercicio 2025.
- 5.- Asuntos Generales.
- 6.- Clausura de la Sesión.

Primer Punto de la Orden del Día. Asistencia y Lectura del Orden del Día. Preside esta Sesión el Lic. Gerardo González Rodríguez, en calidad de Secretario Técnico del Comité Institucional de Gobierno Abierto, quien procede al pase de lista, estando presentes los siguientes integrantes e invitados::

Lic. Gerardo González Rodríguez, Secretario Técnico del Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA.

Ing. Georgina Galarza Arellano, Directora de Planeación y Control del Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA.

Lic. Mariana Castillo López. -Responsable del área de Control de Archivos del Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA.

Lic. Alma Delia López Martínez. -Encargada de la Unidad de Transparencia del Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA.







Ing. Jesús Javier Rodríguez Silva.-Enlace del área de Control de Sistemas del Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA.

C. María Guadalupe Cerrillo Sánchez.-Responsable de la Dirección Administrativa en el Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA.

Lic. Jairo Arturo García Cebrián.-Representante de la Sociedad Civil.

INVITADOS

Lic. Verónica Ruvalcaba Segura, Representante de la Contraloría General del Estado Lic. Israel Olvera Mendieta, Órgano Interno de Control de la CEA.

L.M.E. Paola Marisol Vela Ayala.-Subdirectora de Organismos Operadores de CEA C.P. Graciela Llamas García.-Subdirectora de Contabilidad y Tesorería de CEA

El Secretario verifica que se encuentran reunidos siete integrantes del "Comité", con la asistencia de personal civil, además de nuestra invitada de Contraloría General del Estado y personal de esta Comisión Estatal del Agua, adjuntando lista de asistencia como parte de esta Segunda Sesión Ordinaria del Comité Institucional de Gobierno Abierto, notificando que consta de quórum para sesionar válidamente, por lo que se procedió con la sesión.

Segundo Punto de la Orden del Día. Declaración y aprobación del orden del día. Se declara quórum legal en la instalación de la Segunda Sesión, toda vez que se encuentra representado por la mitad más uno, más la asistencia de una persona de la Sociedad Civil, por lo que el Secretario del Comité, somete a consideración de los presentes el orden del día y pregunta si desean hacer alguna precisión a los puntos, al no recibir comentarios, se declara formalmente aprobada la sesión, dando inicio a la misma.

Tercer Punto de la Orden del Día. Ratificación de la primera acta ordinaria de fecha 29 de Abril de 2025. El Secretario Técnico da lectura al acta de fecha veintinueve de Abril de dos mil veinticinco correspondiente a la Primera Sesión Ordinaria del "Comité", la cual ha sido reconocida y firmada por quienes participaron en la misma, con lo que se lleva a cabo su ratificación por unanimidad.

Cuarto Punto de la Orden del Día. Seguimiento y Avance de los Proyectos para el ejercicio 2025. En uso de la voz el Secretario ejecutivo, cede la palabra a la C.P. Graciela Llamas García, a fin de presentar los avances del Proyecto 1, denominado Facilita tu Pago.







Proyecto 1.- Facilita tu Pago. Desde la creación de La Comisión Estatal del Agua CEA, los pagos por el servicio del suministro de agua, se han realizado en efectivo y directamente en las ventanillas de las oficinas ubicadas en Ciudad Satélite y La Zona Industrial de San Luis Potosí, así como presentarse en cualquier sucursal de Banorte a realizar su pago mediante convenio CIE o mediante transferencia bancaria. Por esta razón, se decidió generar un proyecto que permita implementar mejoras en los sistemas que permitan a nuestros usuarios realizar con mayor facilidad el acceso a sus recibos y/o facturas y el pago de los mismos.

A la fecha los avances que se pueden mencionar dentro de este Proyecto se cuenta con la implementación de la terminal para recibir pagos con tarjeta de crédito en Cd. Satélite, desde el mes de Marzo, así como Convenio en la Plataforma de Bancomer. Actualmente, se están realizando pruebas por el proveedor de Agua en Soluciones, en coordinación con personal de esta Comisión Estatal del Agua y BBVA Bancomer para su aprobación para la implementación de la línea de captura y QR.

Es preciso mencionar que se continúan con las pruebas de los requerimientos solicitados a la empresa de Agua en Soluciones y Arquos Comercial, para definir en fecha próxima, la empresa que se quedará con la implementación de este Proyecto.

En este punto, el Secretario Ejecutivo, comenta que esta Comisión Estatal del Agua, por invitación de Contraloría General del Estado participó en la Tercera Reunión Informativa, celebrada el día 13 de Agosto de 2025 en el Auditorio del Museo del Ferrocarril "Jesús García Corona" a fin de llevar a cabo acciones que promuevan el impulso y la innovación gubernamental en los trámites y servicios que se ofrecen en beneficio de la ciudadanía.

A continuación, pasamos a la exposición de los avances correspondientes al Proyecto 2, denominado Reconocimiento a la Excelencia de la Cultura del Agua.

Proyecto 2.- Reconocimiento a la Excelencia de la Cultura del Agua, Por lo que respecta al Proyecto en mención, la Lic. Paola Marisol Vela Ayala, manifiesta que este se encuentra en desarrollo por parte de los municipios y los organismos operadores participantes las actividades de difusión de Cultura del Agua, mismas que iniciaron en el mes de marzo y se pretende que concluyan en la ultima semana del mes de octubre, teniendo programado la entrega de los reconocimientos en el mes de noviembre.

Cabe hacer mención que al día de la fecha se cuenta con el registro de seis organismos que ya realizan sus actividades programadas. De igual forma se trabaja con seis organismos más a los cuales se les hizo la invitación y están iniciando su proyecto de actividades de Cultura del Agua, esperando que dichos organismos cumplan con las







actividades básicas y la requisitoria para participar en el concurso de este reconocimiento.

No omitimos informar que al cierre del mes de agosto del presente se solicitó a los participantes registro de actividades realizadas.

De igual forma manifestamos que aun no se tiene registro de gasto económico generado por este proyecto, así como registro de las actividades desarrollas con innovación tecnológica y participación ciudadana, esperando tenerlo en la próxima reunión de este Comité.

Acto seguido, para concluir con la presentación de los avances de ambos Proyectos, el secretario ejecutivo pregunta a los presentes, si tienen alguna pregunta o desean aportar algún comentario al respecto, a lo que por unanimidad contestan que no.

Quinto Punto de la Orden del día.-Asuntos Generales. En uso de la voz, el Secretario comenta que derivado del desfase de la Segunda Sesión Ordinaria 2025, la cual se tenía contemplada celebrar el día trece de Junio, se notificó al Lic. Sergio Arturo Aguiñaga Muñiz, Contralor General del Estado de SLP., mediante Oficio CEA/DG/0802/2025, de fecha veintiséis de Agosto de 2025, que dicha Sesión se llevará a cabo, el día 03 de Septiembre del año en curso.

Para concluir este punto, el Secretario Ejecutivo pregunta a los integrantes de este Comité si tienen algún comentario al respecto, a lo que manifiestan por unanimidad que no tienen ningún comentario más que comentar.

Sexto Punto de la Orden del día.- Clausura de la Sesión. Previa lectura de la presente acta y no habiendo otro asunto que tratar, siendo las 11:45 horas del día de su fecha, firmando al calce y al margen los que en ella intervinieron, se concluye la Sesión.

Lic. Gerardo González Rodríguez.

Secretario Técnico del Comité Institucional de Gobierno Abierto







Ing. Georgina Galarza Arellano

Responsable de Planeación del Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA

Lic. Mariana Castillo López.

Responsable de Archivos del Comité Institucional de Gobierno Abierto CEA

Ing. Jesús Javier Rodríguez Silva.

Responsable de Informática del Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA

C. Alma Delia López Martínez.

Responsable de Transparencia del Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA

C. María Guadalupe Cerrillo Sánchez.

Responsable de la Dirección Administrativa en el Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA.

C. Jairo Arturo García Cebrián.

Responsable de la Sociedad Civil del Comité Institucional de Gobierno Abierto de la CEA.







INVITADOS

Lic. Verónica Ruvalcaba Segura.

Representante de la Contraloría General del Estado

Lic. Israel Olvera Mendieta.

Órgano Interno de Control de la CEA

C.P. Graciela Llamas García

Subdirectora de Contabilidad y Tesorería

L.M.E. Paola Marisol Vela Ayala

Subdirectora de Organismos Operadores

